

Kodam IV/Diponegoro Gelar Komsos dengan Keluarga Besar TNI

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.ID

Jun 8, 2022 - 22:44



Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito mewakili Pangdam IV/Diponegoro Memimpin Acara Komunikasi Sosial (Komsos) Bersama Keluarga Besar TNI di Balai Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong. Rabu, (08/06/2022).

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito mewakili Pangdam IV/Diponegoro memimpin acara Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Keluarga Besar TNI di Balai Diponegoro, Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong. Rabu,

(08/06/2022).

Melalui sambutan Pangdam IV/Diponegoro yang dibacakan oleh Kasdam disampaikan bahwa kegiatan tersebut digelar untuk lebih meningkatkan jalinan silaturahmi dan komunikasi antara KBT dengan Kodam IV/Diponegoro sehingga berdampak pada keteguhan bersama dalam menjaga komitmen demi kepentingan Bangsa dan Negara.

“Acara Komsos ini merupakan sarana silaturahmi antara Kodam IV/Diponegoro dengan KBT, sekaligus media sharing informasi terkait dengan berbagai ancaman bangsa yang terus dihadapi seperti radikalisme maupun separatisme,” ungkapnya.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dijadikan sebagai forum untuk memperkokoh soliditas antara organisasi KBT, tentunya dengan mengedepankan prinsip silih asah, silih asih dan silih asuh demi menjaga dan melestarikan nilai luhur Pancasila.

“TNI akan senantiasa menjalankan kepercayaan masyarakat, untuk tetap memegang jati diri sebagai Tentara Rakyat, sebab TNI dan KBT adalah pelopor sekaligus motivator dalam menjaga Pancasila dan NKRI” imbuhnya.

Selanjutnya dengan memegang teguh dan mengamalkan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila, diharapkan melalui kegiatan tersebut, ke depan setiap persoalan yang ada dapat diselesaikan secara baik, demi terwujudnya tujuan dan cita cita nasional, yakni bangsa yang adil, makmur, sejahtera serta bermartabat.

Pada pelaksanaannya, acara tersebut dihadiri oleh Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos., M.Si serta Keluarga Besar TNI Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip